



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



15/05/2023

LEGISLATIVO



Estoy listo para encabezar a la oposición rumbo al 2024: Santiago Creel

Durante el evento de estructuras municipales de Jalisco, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, ratificó su intención de encabezar el movimiento colectivo más grande para cambiar el rumbo de México en 2024 y sacar del poder a Morena y a quienes destruyeron al país. Ante la presencia de Marko Cortés, presidente del PAN; Jorge Romero, coordinador del grupo parlamentario en la Cámara de Diputados y con el apoyo de ciento de personas y militantes panistas, Creel Miranda precisó que el PAN recuperará colonia por colonia, poblado por poblado y municipio por municipio del estado de Jalisco, cutí padrón electoral supera las 6 millones de ciudadanos.

<https://esnoticiaveracruz.com/estoy-listo-para-encabezar-a-la-oposicion-rumbo-al-2024-santiago-creel/>